
    平成３０年 鳥取市教育委員会 ８月定例会 会議録 

 

１ 日  時  平成３０年８月２９日（水） １３時００分 から 

 

２ 場  所  鳥取市本庁舎 ４階 第３会議室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 石谷 充 

委 員 ： 畑 千鶴乃 

        〔事 務 局〕 

         副教育長：吉田 博幸   次長兼教育総務課長：中村 隆弘 

次長兼生涯学習・スポーツ課長：神谷 康弘 

学校教育課長：橋本 伸一     文化財課長：冨田 恵子       

学校保健給食課長：藏増 祐子   中央図書館長：田村 晴夫    

教育センター所長：東田 重高      

さじアストロパーク所長：山西 正博 

生涯学習・スポーツ課参事：河井 智子 

学校教育課参事：田中 浩史     学校教育課参事：米田 洋子 

学校教育課長補佐：山根 ちはる  教育総務課長補佐：山名 常裕 

        〔傍 聴 者〕 １名 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                  〔教育総務課長〕 

 

【審議案件】 

（１）議案第２０号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（７月補正・専決）について 

〔文化財課〕 

（２）議案第２１号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（９月補正・先議）について 

〔各課〕 

（３）議案第２２号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（９月補正）について 

〔各課〕 

 

 



（４）議案第２３号 鳥取市文化センターの設置及び管理に関する条例及び鳥取市勤労 

青少年ホーム条例の一部改正について 〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

【報告事項】 

（１）地域学校協働活動推進事業について         〔生涯学習・スポーツ課〕 

（２）江山地区義務教育学校設立準備委員会の設置について      〔校区審議室〕 

 

【先回定例会の議事録】 

 

【その他】 

（１）次期定例教育委員会の開催について 

 ［９月］ 平成 30 年 9 月 27 日（木）14:30 ～ 鳥取市役所第２庁舎５階 第１会議室 

 ［10 月］平成 30 年 10 月 26 日（金）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

 

５ 会議概要  

１３時００分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

 ○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  

【審議案件】 

（１）議案第２０号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（７月補正・専決）について 

文化財課長（資料に基づき説明する。） 

 

（２）議案第２１号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（９月補正・先議）について 

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

文化財課長（資料に基づき説明する。） 

 

（３）議案第２２号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（９月補正）について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

  学校保健給食課長（資料に基づき説明する。） 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  文化財課長（資料に基づき説明する。） 



 【質疑】 

（委員） 

  ５ページにあるその他財源のバードスタジアム国際交流基金ですが、今基金の残高

はどのくらいあるのですか。 

（生涯学習・スポーツ課長） 

  今、現在残高は１億円ほどです。 

（委員） 

南中の債務負担行為ですが、これは仮設校舎の建設のみの数字ですか。それとも解

体や校舎増改築なども含まれるのか、どこまでの債務負担行為ですか。全部含むのな

ら事業目的や事業内容の記載がおかしいように思います。 

 （教育総務課長） 

   これは仮設校舎の建設のみに関わるものでございます。新しい校舎の建設につきま

しては、また来年度以降改めて予算計上させていただくことになりますが、今回は仮

設校舎建設の債務負担行為になります。 

（委員） 

   河原町総合運動場の債務負担行為ですが、今年の４月に代替グラウンドを整備した

のに正規の面積が確保できていないことによりまた新たにグラウンドを整備すると

いうのは、読み方によっては代替グラウンドが計画的に整備できていなかったという

ことになると思います。今の代替グラウンドはどうするのかとか、代替グラウンドに

どのくらいお金がかかったとか、そういう内容を入れたりしてもっとすんなり理解で

きる表現にした方がいいと思います。 

 （生涯学習・スポーツ課長） 

   計画性がないというイメージになってしまうというところがあるのは、確かにおっ

しゃるとおりです。もともと代替グラウンドは、緊急的に簡易に整備したものですの

で、旧クリーンセンターやず跡地に簡易なものではなく本格的なグラウンドを整備す

るものですという説明をするようにします。 

  

（４）議案第２３号 鳥取市文化センターの設置及び管理に関する条例及び鳥取市勤労 

青少年ホーム条例の一部改正について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

※すべて原案のとおり承認された。 

 

【報告事項】 

（１）地域学校協働活動推進事業について 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 



（２）江山地区義務教育学校設立準備委員会の設置について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

 

【先回定例会の議事録】 

  

【その他】 

（１）次期委員会の開催について  

［９月］ 平成 30 年 9 月 27 日（木）14:30 ～ 鳥取市役所第２庁舎５階 第１会議室 

 ［10 月］平成 30 年 10 月 26 日（金）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

 

教育長  以上で８月定例教育委員会を終了します。 

閉会 １３時５７分 


